
 
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
Oggetto: Publiacqua - contratti finanziari derivati 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
considerato che Publiacqua Spa è una società partecipata del Comune di Firenze  
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

 Se la società ha sottoscritto negli anni contratti finanziari derivati; 
 In caso affermativo, a quanto ammonta l’importo dei suddetti contratti e con quali istituti 

bancari sono stati stipulati; 
 Nel caso siano stati estinti, qual è stato il bilancio finanziario delle operazioni effettuate. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 22 febbraio 2013 
 
 
 
 
 
 
 
 


